



El Ministerio de Fomento financia con 936.946 euros el 75% del coste total de la rehabilitación del edificio de la Finca del Marqués de Valdecilla

El delegado del Gobierno destaca en la visita a la Casa Blanca de Medio Cudeyo la importancia del 1% cultural para la restauración del patrimonio de Cantabria

- **Contará con sala de conferencias, un espacio expositivo dedicado a la figura del Marqués y una zona polivalente para talleres y actividades**

11 de diciembre de 2009. – El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, manifestó hoy en la visita realizada a las obras de rehabilitación de la Casa Blanca ubicada en la Finca del Marqués de Valdecilla de Medio Cudeyo, que “a través del 1% cultural, El Gobierno de España está contribuyendo de una manera muy importante a rehabilitar y restaurar importantes monumentos del patrimonio histórico de Cantabria”. La rehabilitación de la Casa Blanca se encuentra muy avanzada y ha sido financiada a través del 1% cultural del Ministerio de Fomento con 936.946 euros que corresponden al 75% del coste total de la obra, 1.249.262 euros.

Además del alcalde de Medio Cudeyo, Juan José Perojo, estuvieron presentes en la visita a las obras el director general de Relaciones Institucionales del Ministerio de Fomento, Oscar Graefenhain, la diputada en el Congreso por Cantabria, Gloria Santamaría, así como miembros de la Corporación y otras autoridades.



La Casa Blanca, construida en 1892 es un edificio de corte clasicista que reúne las condiciones adecuadas para asumir nuevos usos y funciones y para convertirse en un gran centro cultural, dedicado en gran parte a la memoria del Marqués de Valdecilla.

El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, mostró su satisfacción por la marcha del proyecto, que se encuentra muy avanzado, y destacó que de esta manera se cumple el compromiso del Gobierno de España con esta obra, “que no podía ser emprendida en solitario por el Ayuntamiento y que redundará en beneficio de los vecinos de Medio Cudeyo, pero también de todos los ciudadanos de Cantabria”.

Agustín Ibáñez destacó las inversiones llevadas a cabo en diferentes edificios del patrimonio Histórico y Cultural, a través del 1% cultural que el Ministerio de Fomento destina a las mismas, “y que en esta región permiten llevar a cabo la restauración y rehabilitación no sólo de algunas joyas arquitectónicas sino que ponen a disposición de los ciudadanos edificios que forman parte del rico y extenso patrimonio de esta Comunidad Autónoma”.

El 1% cultural se constituye con la aportación del Ministerio de Fomento sobre la inversión que éste realiza en obra pública y responde al interés del Gobierno por la conservación del Patrimonio Histórico.

El proyecto, redactado por el arquitecto Eduardo Fernandez-Abascal organiza el edificio de la Casa Blanca en torno a una gran escalera, al tiempo que el resto del mismo se dota de nuevas estructuras e instalaciones. Así, la planta sótano, se destinará a la zona de administración y contará con una sala de conferencias mientras la planta baja se utilizará como espacio expositivo. Las plantas primera y segunda se dedicarán a ubicar el museo sobre la figura del Marqués de Valdecilla y la planta bajo cubierta se convertirá en un espacio polivalente, que podrá usarse para talleres o cualquier otro tipo de actividad.

El proyecto que se está llevando a cabo utiliza los recursos, lenguaje y medios de la arquitectura moderna.